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１ 開会 

２ 会長挨拶 

３ 会議内容 

（１）平成２９年度文化財事業概要について 

資料に基づき、事務局から説明 

後継者育成事業補助金は、それぞれいくらか。 

国指定は２５万円、県指定は１０万円、市指定は５万円となっており、

指定の分類に応じて、補助金を支出しています。 

支出内容等について、報告は受けているのか。 

 毎年、実績報告書、決算報告書という形で収支の報告を提出していただ

いています。 

 以前に後継者育成事業補助金に関し、不適切な支出があるのではないか

という指摘があったことがある。補助金の支出については、適切な運用を

お願いしたい。 

 練習や本番等のために補助金を支出するのが本来の趣旨であり、そのこ

とはきちんと守っていただいていると思います。 

「見る・触れる文化財」教室の広報に関し、どのような媒体を利用して

広報活動を行っているのか。 

広報かとう、市ホームページ等活用して広報活動を行っています。また、

広報部局を通じて新聞各社へ情報提供をしています。 

加東市は、文化財の専門職員が一人だけなので、もう一人専門職員の採

用をお願いしたい。文化財を保護する場合、専門職員がいるか、いないか

で全く異なる。事務的な面において、専門職員の増員を考えてほしい。専

門職員一人では、加東市の文化財を管理していくのは無理である。 

今後、検討のうえ要望を行いたいと考えますが、この場で即答できない

内容であることをご理解ください。 


